

La Tribune - Hebdo, 26 avril 2018

UN PRÉSIDENT À ORLÉANS

LES BONS MOTS DE FRANÇOIS HOLLANDE

Mardi après-midi, peu avant 15h30, une file d'attente bien garnie trépassait devant la Librairie Nouvelle d'Orléans. Il faut dire qu'un hôte de marque se trouvait à l'intérieur, en la personne de l'ancien chef de l'État. François Hollande était en effet venu dédicacer son livre. Les Jeunes du pouvoir sortit le 11 avril dernier. Le soir, à 21h45, il était encore là pour parapher ses derniers bouquins. De mémoire de libraire, on avait rarement vu autant de monde se déplacer pour une dédicace de ce type. D'ailleurs, une employée racontait que le livre du Président se vendait plutôt bien.

« Jean-Pierre, installe-toi... »

Pour le reste, Hollande a fait du Hollande, c'est-à-dire qu'il s'est montré affable avec son public, posant des questions et se renseignant sur son interlocuteur. À hauteur d'homme, donc, et ne rechignant pas à quelques bons mots, comme lorsque le sénateur du Loiret, Jean-Pierre Sueur, vint lui faire dédicacer un exemplaire de son livre. L'ancien maire d'Orléans se lança dans un intense éloge de l'ouvrage, ce qui fit dire à l'ancien Président : « Jean-Pierre, prends une table, je femmone avec moi dans mes prochaines dédicaces ! » Du Hollande dans le texte. ●

